

Brésil : Mise en place d'une commission pour enquêter sur l'indolence pour gérer le Covid-19



Brasilia, 14 avril (RHC) Le président du Sénat brésilien, Rodrigo Pacheco, a décidé de mettre en place une commission d'enquête parlementaire (CPI) sur d'éventuelles omissions du gouvernement de Jair Bolsonaro dans la lutte contre la pandémie de Covid-19.

Pacheco répond ainsi à la demande du juge Luis Roberto Barroso, du Tribunal fédéral suprême (STF).

La semaine dernière, après avoir été informé, le sénateur a fait savoir qu'il se conformerait à la décision, mais le moment est inopportun pour le Sénat et cela peut se traduire par «l'acceptation de l'échec du pays à faire face à la pandémie».

Barroso a répondu à une demande présentée au Tribunal fédéral suprême par les membres du Congrès Jorge Kajuru et Alessandro Vieira. La Commission d'Enquête Parlementaire compte sur 31 signatures, quatre de plus du minimum exigé.

Selon le magistrat, le Tribunal comprend qu'une commission doit être mise en place lorsque les conditions fixées par la Constitution sont remplies.

L'analyse de l'affaire débutera vendredi lors d'une séance plénière virtuelle et les ministres pourront émettre leurs voix jusqu'à la prochaine séance plénière.

Depuis le début de la pandémie en février 2020, Bolsonaro qu'a décrit le Covid-19 comme une grippe, a minimisé les effets de la maladie, a critiqué l'adoption des confinements par les gouverneurs des États et remis en question le port des masques.

À plusieurs reprises, le Président du Brésil a apparu en publique sans masque et a provoqué des manifestations contre les mesures recommandées par les autorités sanitaires.

De la même manière, l'ex-militaire est un ardent défenseur de la chloroquine comme médicament pour affronter le virus, sans aucune vérification scientifique.

Depuis janvier, le parquet enquête sur la responsabilité de l'ancien Ministre de la Santé Général Eduardo Pazuello dans la crise du Covid 19. Ce dernier, est mis en cause pour sa mauvaise gestion présumée de la pénurie de ballons d'oxygène dans les hôpitaux dans l'état d'Amazonas (nord-ouest).

Ce manque a provoqué l'effondrement du système de santé dans la région et la perte de vies humaines.

«Je dirais que c'est la Commission D'enquête Parlementaire la plus importante de l'histoire du Parlement au cours des 50 dernières années. C'est une commission qui peut éviter un génocide », a déclaré le sénateur Randolfe Rodrigues.

À ce jour, le Brésil accumule 354 mille 617 décès et 13 millions 517 mille 808 infectés par le coronavirus SRAS-CoV-2, qui cause Covid-19.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/253979-bresil-mise-en-place-dune-commission-pour-enqueter-sur-lindolence-pour-gerer-le-covid-19>



Radio Habana Cuba